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15ème legislature

Question N° :
45621

De M. Yannick Haury ( La République en Marche - Loire-Atlantique
)

Question écrite

Ministère interrogé > Santé et prévention Ministère attributaire > Santé et prévention

Rubrique >maladies Tête d'analyse >Santé -
cancers pédiatriques

Analyse > Santé - cancers pédiatriques.

Question publiée au JO le : 07/06/2022
Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Yannick Haury attire l'attention de Mme la ministre de la santé et de la prévention sur les cancers pédiatriques.
L'Assemblée nationale a adopté une augmentation de 20 millions d'euros pour la recherche sur les cancers
pédiatriques lors du dernier projet de loi de finances. Il souhaiterait savoir comment ce budget a été orienté, quelles
actions ont été concrètement engagées et si les associations sont parties prenantes comme cela a déjà été le cas
précédemment. Par ailleurs, M. le député souhaite que le Gouvernement aille plus loin et place les cancers
pédiatriques au cœur de la prochaine stratégie nationale de lutte contre le cancer. Il la remercie de bien vouloir lui
indiquer les intentions du Gouvernement en la matière.
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